

## **BAB IV PENUTUP**

### **4.1 Simpulan**

PT Bank X merupakan salah satu BUMN perbankan dengan aset terbesar di Indonesia. Praktikan melaksanakan Kerja Profesi selama 23 hari secara langsung di kantor pusat PT Bank X pada Accounting Group. Praktikan ditempatkan pada salah satu department di Accounting Group yaitu *Accounting Operations Department*. Proses operasional pada department ini meliputi penerimaan dokumen pembayaran, pembukuan, hingga verifikasi dokumen. Praktikan aktif membantu verifikator yang bertugas melakukan fungsi verifikasi atas seluruh dokumen pembayaran yang telah selesai dibukukan oleh pelaksana pembukuan.

Dengan adanya kegiatan Kerja Profesi, praktikan mendapatkan pengalaman dan dapat beradaptasi dengan dunia kerja. Praktikan bertugas untuk verifikasi dokumen-dokumen pembayaran eksternal dan memastikan dokumen pendukung pada pembayaran eksternal tersebut telah lengkap dan sesuai dengan Petunjuk Teknis Akuntansi. Hal ini sesuai dengan bidang praktikan yaitu akuntansi yang didalamnya terdapat materi Sistem Informasi Akuntansi. Praktikan menjadi lebih mengetahui bagaimana suatu proses verifikasi dokumen di dunia kerja secara langsung dan sesuai dengan teknis akuntansinya.

### **4.2 Saran**

Selama melaksanakan Kerja Profesi di PT Bank X, praktikan mendapat banyak pengalaman dan juga pengetahuan. Berdasarkan pengalaman praktikan, berikut beberapa saran dari praktikan:

a. Saran untuk perusahaan

Diharapkan perusahaan dapat lebih merinci daftar kegiatan yang akan dilakukan oleh mahasiswa magang agar kegiatan lebih efektif. Perusahaan memberikan peluang untuk mahasiswa magang sehingga dapat lebih meningkatkan pengalaman mahasiswa.

b. Saran untuk universitas

Praktikan berharap agar universitas dapat memberikan sosialisasi pembekalan Kerja Profesi dari jauh hari agar mahasiswa dapat mempersiapkan diri. Universitas juga perlu memberitahukan tentang dokumen pendukung Kerja Profesi dan alur kegiatan agar mahasiswa dapat menjalankan kegiatan dengan lebih efisien.

c. Saran untuk praktikan selanjutnya

Mahasiswa harus mempersiapkan diri secara matang agar dapat menjalankan Kerja Profesi dengan baik. Mahasiswa harus aktif mencari informasi terkait kegiatan Kerja Profesi, seperti mencari tempat Kerja Profesi, melengkapi dokumen pendukung, hingga dapat menyusun laporan Kerja Profesi dengan baik.

